



2021年5月6日

社会福祉法人 尚徳福祉会  
保育園与那原ペアーズ

新年度がスタートして、早くも1ヶ月。登園して身支度を済ませると、すぐに遊びはじめることもたち。「○○一緒に遊ぼう」「いいよ！」と、誘い合って遊ぶ 姿も増えてきました。その反面、遊具の順番待ちやおもちゃの取り合いなども見られますが、これも友達とのかかわりの中で大切な通過点。それぞれの気持ちを受けとめながら、時には保育者が間に入って友達との関係が深められるようにしていきたいと思います。楽しかったゴールデンウイークも終わり、少し疲れがでてくる頃。体調管理に注意しながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



### ☆チャンピオン☆

お片付けが苦手なきりんぐみさん。どうしたらお片付けを進んでやってくれるかな～と悩んでいた時に、『お片付けチャンピオンはだーれだ！』とゲーム感覚ではじめてみました。すると「僕が！」「私が！」とはりきっているこどもたち。チャンピオンシールをゲットすると、大喜びでシールを貼っていますよ。お片付けチャンピオンを取り入れてから、家庭でもお片付けを頑張っているという声が連絡帳を通して聞こえてくるので、私も嬉しいです♡連絡帳にシールが貼られているときは、たくさん褒めてあげてくださいね！！



### おねがい

※天気をみて散歩に行くこともあるので、登園時は靴を履くように声かけをお願いします。

※洋服のスパンコールやカバンに付いているキーホルダーが服やカバンから外れて、口に入れたり、手にもって遊んだりする姿が見られます。口に入れると誤飲につながるので、スパンコールの洋服やカバンのキーホルダーは、控えるようお願いします。